

COMUNICADO DE PRENSA

El Director Ejecutivo de ONUSIDA nombra a la profesora Quarraisha Abdool Karim Embajadora Especial de ONUSIDA

CIUDAD DEL CABO/GINEBRA, 20 de noviembre de 2017—El Director Ejecutivo de ONUSIDA, Michel Sidibé, ha nombrado a la Directora Científica Adjunta del Centro para el Programa de Investigación del Sida en Sudáfrica, Quarraisha Abdool Karim, Embajadora Especial de ONUSIDA para los Adolescentes y el VIH. Esta noticia se anunció en Ciudad del Cabo durante la presentación de un nuevo informe de ONUSIDA, *Right to health*.

La profesora Abdool Karim es una de las principales investigadoras del sida a nivel mundial. Ha hecho contribuciones pioneras a la comprensión de la epidemia de VIH entre los jóvenes, en especial entre las jóvenes, y es una firme defensora de los derechos de las personas que viven con el VIH y están afectadas por él. En su nuevo papel como Embajadora Especial de ONUSIDA, se centrará en los adolescentes y el VIH, al tiempo que promoverá la implicación de las jóvenes en la ciencia.

"Me alegra mucho que Quarraisha Abdool Karim haya aceptado este puesto", afirmó el Sr. Sidibé. "Como defensora férrea y constante de los jóvenes que viven con el VIH y están afectados por el virus, utilizará su nuevo puesto para seguir traduciendo la investigación y el conocimiento científicos en soluciones centradas en las personas y en programas de prevención destinados a reducir los factores que hacen a los jóvenes tan vulnerables a las infecciones por el VIH. ONUSIDA espera con interés brindarle apoyo en su labor".

Los jóvenes son especialmente vulnerables al VIH. Se estima que, en 2016, se produjeron unas 610.000 nuevas infecciones por el VIH entre jóvenes con edades comprendidas entre los 15 y los 24 años; las mujeres representan el 59% de las nuevas infecciones en este grupo de edad. En África Oriental y Meridional, las jóvenes de entre 15 y 24 años representan dos tercios de las nuevas infecciones por el VIH en este grupo de edad.

"A medida que aumenta nuestra comprensión de la epidemia del VIH y la dinámica de transmisión que hace que los jóvenes se enfrenten a un mayor riesgo de infección, todos los sectores de la sociedad deben colaborar para asegurarse de que los adolescentes tienen acceso a información y servicios que puedan mantenerlos sanos y salvos durante el período crucial de sus vidas que conduce a la edad adulta", aseguró la profesora Abdool Karim.

La Sra. Abdool Karim es profesora de Epidemiología Clínica en la Facultad de Salud Pública Mailman de la Universidad de Columbia (Estados Unidos de América) y profesora honorífica de Salud Pública en la Facultad de Medicina Nelson R. Mandela de la Universidad de KwaZulu-Natal (Sudáfrica). Es miembro del Panel de Expertos Científicos y Asesora Científica del Director Ejecutivo de ONUSIDA.

En 2013, la profesora Abdool Karim recibió la condecoración más prestigiosa de Sudáfrica, la Orden de Mapungubwe, por su contribución a la respuesta al VIH.

[FIN]

Contacto

ONUSIDA Ginebra | Sophie Barton-Knott | tel. +41 22 791 1697 | bartonknotts@unaids.org

ONUSIDA

El Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/Sida (ONUSIDA) lidera e inspira al mundo para hacer realidad su meta global de cero nuevas infecciones por el VIH, cero discriminación y cero muertes relacionadas con el sida. El ONUSIDA reúne los esfuerzos de once organizaciones de las Naciones Unidas (ACNUR, UNICEF, PMA, PNUD, UNFPA, UNODC, ONU Mujeres, OIT, UNESCO, OMS y Banco Mundial) y trabaja en estrecha colaboración con asociados mundiales y nacionales para poner fin a la epidemia de sida para el 2030 como parte de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Obtenga más información en unaids.org y conecte con nosotros a través de Facebook, Twitter, Instagram y YouTube.